

**2 Politique**

**Sénat/Obsèques du sénateur Thomas Meliong  
Les ultimes hommages de ses collègues**



Les sénateurs se sont inclinés devant la dépouille de leur collègue.



Le vénérable Thomas Meliong décoré à titre posthume de la médaille d'or du Sénat.

SM

Libreville/Gabon

**DÉCÉDÉ** le 3 avril dernier, à l'âge de 54 ans des suites d'une courte maladie, le sénateur de la commune de Booué (Ogooué-Ivindo), Thomas Meliong, a reçu, hier, au palais Omar Bongo (siège du Sénat), les hommages de ses collègues sénateurs, ainsi que ceux du gouvernement, représenté notamment par le Premier ministre, Emmanuel Issoze Ngondet, et quelques membres de son équipe. De même, le défunt a été décoré à titre posthume, de la médaille d'or du Sénat, des mains du premier vice-président de l'institution, Léonard Andjembe. Élu des 3e et 4e Législa-

tures, le vénérable Thomas Meliong était apprécié, à en croire les témoignages de ses collègues, pour son humilité, son sens du respect des autres et son engagement politique. Ce qui pourrait, entre autres, expliquer la tristesse qui se lisait sur les différents visages présents à cette cérémonie funéraire. Sans compter que cet enseignant de carrière a été de tous les combats de sa formation politique, le Parti démocratique gabonais (PDG), ces dernières années. Ce qui lui aura valu d'ailleurs, la confiance des populations de la commune de Booué.

Rappelons qu'au Sénat, l'illustre disparu a siégé au sein de la Commissions des Lois, des Affaires administratives, chargée des Droits de l'Homme. Ainsi que celle en charge des Finances, du



Une vue partielle de l'assistance.

Budget, et des Comptes Publics ; ainsi que celle du Plan, du Développement, de l'Aménagement du Territoire et de la Décentralisation. Au sein de ces commissions, Thomas Meliong a, avec ses collègues,

impulsé une vision nouvelle du Sénat, à travers la représentation des collectivités locales, dont-il fut l'un des artisans durant la 3e Législature avec l'examen et l'adoption de la loi relative à la Décentralisation.

Dans son oraison funèbre, le président du groupe parlementaire PDG au Sénat, Raphaël Mangouala n'a pas pu traduire la tristesse dans laquelle cette disparition a plongé le Parlement. «La séparation reste toujours une

épreuve déchirante, lorsqu'un être cher nous quitte», a simplement affirmé le président du groupe parlementaire PDG au Sénat. De son côté, le premier vice-président, Léonard Andjembe n'a pas manqué de relever que c'est la quatrième fois, au cours de la présente Législature que la mort vient frapper à la porte de la Chambre haute du Parlement. Et de rappeler, tel un poète, que «l'homme d'Etat ne meurt jamais complètement. De notre regretté collègue, nous retiendrons qu'il fut un enseignant émérite et un homme politique avisé», a-t-il dit. Aussi, conclut-il, «il laisse au Sénat, l'image d'une personnalité humble, sociable et intègre, douée d'un sens aigu des relations humaines».

**Législatives 2018/Séjour du Morena tendance Molière Boutamba dans le Ntem  
Pour recevoir la bénédiction de feu Oyono Aba'a**

PME

Bitam/Gabon

**LE** président du Mouvement de redressement national (Morena), Molière Boutamba, qu'accompagnait une importante délégation du directoire de son parti, a séjourné dernièrement dans le département du Ntem. Cela dans l'objectif de remobiliser ses troupes en vue des élections législatives à venir. Première étape de cette tournée, Biyi-Effack, village natal du père-fondateur du Morena, feu Simon Oyono Aba'a. Occasion pour le président Molière Boutamba et ses collaborateurs de s'incliner devant la tombe de l'illustre disparu, par ailleurs son mentor politique, pour demander soutien, assistance multiforme sur le chemin qui mène aux Législatives prochaines et d'autres échéances futures. «Nous sommes plus que déterminés à poursuivre ton œuvre, en vue de la conquête du pouvoir et l'instauration d'une véritable démocratie dans notre pays», a déclaré



Molière Boutamba.

avec beaucoup d'émotions Molière Boutamba. Non sans reconnaître qu'en réalité, «Simon Oyono Aba'a aurait pu diriger le Gabon. Mais, Dieu a décidé autrement». La délégation a, ensuite, été reçue par la famille du défunt président du Morena. Durant près de deux heures d'échanges, les deux parties ont passé en revue la vie du Morena, sa position actuelle sur la sphère politique nationale, ainsi que ses ambitions à l'orée des échéances futures. Le prési-

dent Molière Boutamba a, sans ambages, déclaré que son parti fait partie de la majorité républicaine et sociale pour l'émergence. «Une majorité bien que façon-façon, à laquelle nous faisons encore confiance pour continuer le chemin ensemble. Nous croyons qu'avec le temps, nous trouverons des solutions aux problèmes qui semblent nous diviser aujourd'hui au sein de cette majorité à laquelle nous avons librement adhéré», a-t-il poursuivi.



La délégation du Morena au mausolée de Simon Oyono Aba'a.

Selon lui, le Morena renaît de ses cendres avec de nouvelles ambitions politiques aux côtés du chef de la majorité républicaine pour l'émergence, Ali Bongo Ondimba. C'est dans cette perspective que le parti envisage d'ailleurs de trouver des accords avec les autres partis alliés, pour les élections législatives à venir. Un scrutin auquel le Morena tendance de Molière Boutamba entend présenter des candidats dans des localités où il ne fera pas de la figura-

tion. «L'ambition d'un grand parti comme le Morena est d'avoir des élus du peuple à travers le pays. C'est pour quoi nous allons présenter des candidats aux Législatives dans les sièges qui nous semblent favorables», a indiqué M. Boutamba. C'est dans cette optique qu'il a lancé un appel à la mobilisation des troupes, en vue de glaner quelques sièges au cours de ce scrutin crucial pour notre pays. Le leader du Morena a d'ailleurs profité de sa visite

dans le département du Ntem, pour installer quelques structures de base dans certains villages, à l'instar de Mbiyop, et dans le district de Bikondom. Les promus ont été invités à faire du porte-à-porte auprès des populations, afin de leur expliquer la nouvelle vision du parti, ainsi que ses ambitions au sein de la majorité au pouvoir. La délégation venue de Libreville envisage poursuivre sa tournée dans les autres régions du pays.